

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik beberapa kesimpulan mengenai kontribusi perkebunan kelapa sawit terhadap kesejahteraan masyarakat dalam perspektif ekonomi syariah pada PT. Merbaujaya Indahraya, Sebagai berikut :

1. kontribusi yang berpengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat dalam hal pendapatan yaitu lapangan kerja dan pertanggung jawaban sosial perusahaan terhadap lingkungan yang juga memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar di kecamatan Mowila Kabupaten Konawe Selatan.
2. Tinjauan perspektif ekonomi syariah terhadap kontribusi perkebunan kelapa sawit dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat disimpulkan bahwa lapangan kerja yang di buka oleh PT.Merbaujaya Indahraya Cabang Mowila Estate ini sangat membantu masyarakat dalam hal pendapatan dan pengurangan angka pengangguran,lapangan kerja tersebut sudah sesuai dengan perspektif syariah dimana islam sangat menganjurkan umatnya untuk bekerja dan sangat membenci orang yang tidak mau berusaha, islam juga menyukai orang-orang yang dapat memanfaatkan alam dengan baik demi kesejahteraan, selanjutnya para

karyawan juga tidak melupakan kewajibannya sebagai umat muslim selama bekerja di PT tersebut, para karyawan bekerja dengan jujur dan profesional, serta merasa nyaman dengan kondisi perusahaan tersebut. dengan kata lain mereka mendapatkan penghasilan yang di barengi dengan kecerdasan spiritual dan moral. Selanjutnya dari segi pertanggung jawaban sosial, penulis menyimpulkan bahwa, pertanggung jawaban sosial yang di berikan perusahaan sesuai dengan perspektif syariah karena umat islam diwajibkan untuk saling membantu sesama umat manusia.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang dijelaskan diatas, maka peneliti menyampaikan saran-saranyang bertujuan memberikan manfaat bagi pihak-pihak lain yang dapat membangun atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat di sampaikan peneliti sebagai berikut:

1. Untuk Perusahaan PT. Merbaujaya Indahraya Cabang Mowila Estate di harapkan dapat mendirikan kantor di setiap divisi, melengkapi fasilitas yang sudah ada, mendirikan fasilitas yang belum ada seperti kantin dan percepatan pembangunan mushollah, Beasiswa bagi anak-anak karyawan, kursus atau pelatihan bagi karyawan lapangan, kenaikan gaji bagi para karyawan, memberikan bonus atau semacamnya kepada para karyawan, lebih baik dalam melakukan

pengawasan lingkungan turut menjaga dan melestarikan lingkungan yang di wujudkan melalui pertanggung jawaban sosial perusahaan dan selanjutnya dapat merekrut tenaga kerja atau karyawan yang lebih banyak lagi.

2. Bagi pemerintah diharapkan dapat bekerja sama dengan perusahaan PT. Merbaujaya Indahraya Cabang Mowila, agar perusahaan lebih memperhatikan masyarakat dalam memberikan lapangan kerja dan pertanggung jawaban sosialnya sehingga pemerataan masyarakat sejahtera dapat terwujud di kecamatan Mowila.
3. Bagi para karyawan diharapkan dapat mempertahankan perilaku kerjanya yang jujur dan professional, tidak melupakan kewajiban sebagai umat muslim, saling membantu sesama, serta menjaga kenyamanan yang sudah ada agar perusahaan dapat mencapai produksi atau target yang memuaskan.
4. Bagi masyarakat yang sudah merasakan dampak positif keberadaan perusahaan diharapkan dapat mempertahankan hubungan baik yang sudah ada. Bagi masyarakat yang belum membangun hubungan baik diharapkan dapat menerima hadirnya perusahaan tersebut karena sudah berkontribusi terhadap kesejahteraan masyarakat kecamatan Mowila.